
Yipsi Moreno satisfaite des
résultats de l'athlétisme cubain
au circuit d’hiver
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La Havane, le 9 mars (RHC) Yipsi Moreno, commissaire nationale d'athlétisme, s'est dite très satisfaite
des résultats des athlètes cubains dans la tournée européenne d'hiver qui vient de prendre fin.

«Je considère que les performances sur le circuit d'hiver ont été extraordinaires et que c'est le résultat de
l'effort de chaque athlète, ainsi que du travail des entraîneurs et de la partie médicale qui est toujours très
importante», a déclaré Yipsi Moreno à l'agence cubaine de nouvelles, ACN.



Trois fois championne du monde du lancer du marteau, (Edmonton 2001, Paris 2003 et Helsinki 2005) et
championne olympique à Beijing 2008, la commissaire d’athlétisme a souligné l'importance de la
préparation et de la compétition sur le Vieux Continent.

Elle a souligné la nécessité de voir comment sont les rivaux et comment ils poursuivent leur préparation
pour les Jeux olympiques de Tokyo.

Elle s’est d’autre part réjouie de grands succès de Juan Miguel Echevarría, au saut en longueur et de
Liadagmis Povea, au triple saut.

Juan Miguel Echevarria, champion du monde en salle à Birmingham 2018 et médaille de bronze au
mondial de Doha 2019, a gagné remporté le circuit d’hiver en Europe avec 30 points; tandis que
Liadagmis Povea s’y est placée en tête avec 15 points. Ces deux athlètes ont déjà obtenu leurs billets
pour les championnats du monde en salle qui se tiendront à Belgrade, en Serbie, en 2022.

Yipsi Moreno  a également salué la performance du sauteur en hauteur, Luis Enrique Zayas, champion
des Jeux panaméricains de 2019. Ce jeune athlète cubain a dépassé les 2,30 mètres  à Banska Bystrica
(2,31 m).

Le champion du monde junior 2016 continue de démontrer sa progression dans des épreuves
exigeantes, pour bien montrer que sa cinquième place à la compétition mondiale senior à Doha, au
Qatar, il y a deux ans, n'est pas le fruit du hasard.

«Je suis très satisfaite de ce qu'ils ont fait et d'autant plus qu'il y a presque un an, ils ne participaient pas
aux compétitions et que de nombreux rivaux des athlètes cubains ont pu le faire plus souvent», a conclu
 Yipsi Moreno.
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